

Padre Bruno Rychlowski:

Ciudadanía Chilena a Sacerdote Polaco

El sacerdote polaco, doctor en filosofía, profesor y escritor, Bruno Rychlowski Pajakowski, recibió ayer la carta de nacionalidad chilena por gracia por su vasto labor en beneficio de la educación de nuestro país tanto en los niveles de la enseñanza media y universitaria como en la formación de padres y apoderados y pionero.

Llegó a Chile en 1969 y desde entonces se radicó por entero a una tarea de formación educativa que mantiene hasta hoy en las aulas de las universidades del país.

La concesión de la nacionalidad difirió tuvo lugar en una emotiva ceremonia realizada al mediodía en la Sala 4 del Edificio Óvalo París, que presidió el Integrante de la Junta de Gobierno, almirante José Toribio Merino, y contó con la asistencia de los Ministros del Interior, Sergio Fernández; de Relaciones Exteriores, Hernán Cahill; de Educación, contralmirante Luis Niemann; el Subsecretario del Interior, coronel de Aviación, Enrique Montero; y el rector de la Universidad Católica, Jorge Sweet, profesores universitarios, de colegios y de entidades de Centros de Padres y Apoderados.

Al hacer entrega de la carta, el almirante Merino dijo que "el supremo Gobierno ha querido hoy que la inestimable obra del padre Rychlowski sea reconocida, y ya que, por sus dimensiones y alcances resulta imposible retribuirle siquiera en parte, simbólicamente hemos decidido entregarla y enaltecerla al máximo, otorgándole la carta de nacionalidad chilena, sin duda, el más grande de los honores, con que una nación puede distinguir a un amigo extranjero".

"Mi padre Bruno Rychlowski ha venido de una tierra lejana que conoce la ignominiosa expresión comunista; que sabe de las más encarnadas persecuciones religiosas; que se ha forjado en el dolor de ver pisoteado su honor y vulnerada sus tradiciones", dijo al almirante Merino.

AGRADECIMIENTOS DEL PADRE RYCHLOWSKI

El sacerdote polaco y chileno al agradecer la Carta de Nacionalidad expresó que ella lo hacia penetrar definitivamente en el seno de la familia Católica y participar de su glorioso pasado.

"Mas hay otra circunstancia que me honra de honda amistad: recibo la Gran Nacionalidad Chilena de manos de quienes han desarmado la espada para cruzarla con la ley y el martillo, que es una conjura internacional, intentó extinguir el valor más preciado que identifica a Chile: 'la Libertad'.

"Me llena de orgullo este hecho —agregó—, porque es él vía la repetición de la



El sacerdote polaco Bruno Rychlowski recibe de manos del Ministro del Interior, Sergio Fernández, la Carta de Ciudadanía Chilena

historia que conserva mi alma de Polaco y chileno".

"No hace mucho los obispos polacos, extendían sus manos aún crispadas por el dolor de 30 millones de sus hermanos católicos, asesinados o desaparecidos, víctimas del nazismo, para ofrecer su amor cristiano y, en un gesto que sobreponía a la humanidad, pedir si perdía, si de patria de Polonia se hablase cometido alguna injusticia".

"Voces, los vencedores del 11 de septiembre, guiados por el mismo principio del Maestro de Nazaret, hicieron sabido perdonar a los que cesaron por doctrinas ajenas al alma nacional, ofendieron a la Patria, a condición de que no vuelvan jamás a clavar el puñal peñicida en el seno de esta Gran Nación".

En su discurso, el padre Rychlowski destacó el valor que tiene el sacerdocio de la Religión de Pascua, "que libera a Chile de la degradante condición de mendigo interno-clerk"; celebró la eliminación de los "opprobios campamentales del tiempo de la UF donde reinaba la más abyecta miseria material y espiritual donde no podía penetrar el resplandor del orden y menos aún, el sacerdote y donde una especie de 'clique' comunista destrozaba las almas de la clase trabajadora"; subrayó la necesidad "de que nuestras Fuerzas Armadas, y junto a ellas, con el sacrificio consecutivo por todos los chilenos, estén equipadas para guiar, defender el sagrado suelo patrio el día en que surja el clarín de alerta"; y destacó el orden interno y los contenidos de la Declaración de Principios del Gobierno.

FILOSOFIA MARXISTA

Después de destacar lo que llamó "el increíble desarrollo chileno", dando cifras que revelan el progreso alcanzado por el país en el campo nutricional de los niños, el padre Rychlowski se refirió al marxismo ateo.

"Su agresividad elevada y despiadada en contra de Chile, hoy, es por todos reconocida".

"Su trabajo zarpado para envenenar con sus teorías al alma de la juventud chilena no es sólo cosa del pasado. También en la actualidad se sirve de todos los medios para conseguir sus fines. Solo el auténtico cristiano puede neutralizar eficazmente el veneno marxista leninista", dijo el sacerdote.

Ciudadanía chilena a sacerdote polaco. [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ciudadanía chilena a sacerdote polaco. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)